

...si Bellerive m'était conté :
la véritable histoire du château de George Onslow
conférence et diaporama par Baudime Jam
Pérignat-es-Allier - Mairie
Samedi 27 novembre - 18h30

Samedi 27 novembre à 18h30, dans le cadre de l'exposition Écopôle Val d'Allier, organisée par le Club Photo et l'Amicale laïque, on pourra assister à une conférence de Baudime Jam consacrée à l'histoire du château que George Onslow se fit construire au bord de l'Allier, sur la commune de Pérignat-es-Allier, entre 1839 et 1841, et qui fut détruit 150 ans après en 1991.

Spécialiste de George Onslow, à qui il a consacré deux ouvrages et de nombreux concerts qui l'ont amené à se produire en France et à l'étranger, Baudime Jam s'interroge sur le parcours singulier d'un grand artiste auvergnat qui a choisi de rester en province pour s'y investir corps et âme, plutôt que de céder aux trompettes d'une renommée internationale qui lui eut permis de s'établir à Londres, Berlin, Vienne, ou mieux encore : à Paris, comme tant d'autres. Et cependant, il n'en fit rien, car, pour paraphraser Vialatte, *Onslow aimait tellement l'Auvergne qu'il naquit à Clermont-Ferrand*. Mais l'Auvergne le lui a-t-elle rendu ?

C'est ce à quoi cette conférence répondra tant il est vrai que le destin du château de Bellerive reflète la négligence de l'Auvergne à l'égard du merveilleux héritage onslowien. C'est en se fondant sur une somme considérable d'archives inédites et un travail minutieux de recherche et d'enquête, que Baudime Jam racontera de quelle manière les Auvergnats ont relégué George Onslow dans les oubliettes de leur propre Histoire.

À l'issue de la conférence, et après avoir répondu aux questions du public, Baudime Jam dédicacera son livre, « George Onslow & l'Auvergne », que l'on pourra se procurer à cette occasion.